

～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年9月25日

No. 10

文責

校長 甲斐 裕一

来週で9月が終わります。振り返ってみて9月がこんなに長いと感じたことはありませんでした。なぜかと考えてみると、2学期が8月20日から始まったからではないかと感じています。

朝はずいぶん気温が下がり、夕方はずいぶん早く日が暮れるようになってきました。幾分、過ごしやすくなってきていますが、新型コロナウイルス感染症への対策をはじめ体調管理にしっかりと取り組まなければなりません。

今後も引き続き、子どもたちの健康管理と事故防止にはご配慮ください。

ほっとしました ～「学校爆破予告メール」への対応～

9月24日の午後のメールや天草市のホームページでの情報提供については、さぞ、驚かれたことと思います。以下の内容でした。

※天草市ホームページからの引用

9月25日の時刻を指定して、天草市内の小中学校、高校、天草空港、天草市役所を狙った爆破などの予告がありました。

同様の脅迫行為は、熊本県内をはじめ全国の自治体でも確認されています。

これまでに爆破などが実際に発生した報告はありませんが、天草市では、市民の皆さまの安全を第一に考え、万全の体制で対応します。

天草市ホームページの投稿フォーム送られたメールは、「9月25日（金曜日）の12時30分より小中学校、高校を爆破し、それに乗じて児童生徒を誘拐する」、「さらに、13時30分頃に天草空港と天草市役所に爆薬を詰めたトラックを衝突させ、毒薬を噴霧する」という内容だったそうです。

本校でも、天草市教育委員会からの指示を受けながら、次のように対応しました。

- ・校舎内外の巡視(前日と本日に不審な物はないか等をチェックしました)
- ・前日、下校前の児童への周知(放送で校長が話しました)
- ・朝の街頭指導と集団下校の実施
- ・運動場への一時避難(12:15～13:00)と安全指導

また、天草市役所および各支所では、本日の午後1時から2時まで庁舎を閉鎖するなどの対応をされました。

保護者の皆様も地域の皆様も、たいへんご心配だったことと思います。そのような中で、朝の交通指導(旗当番)を確実に行っていただき、さらには、子どもたちの登校に付き添っていただいた保護者もおいでになりました。ご協力に心から感謝いたします。

そして、何より本日、子どもたちを学校に送り出していただいたことに感謝申し上げます。恐らく不安な気持ちの子どもたちもいたことと思います。そのような中、子どもたちを励ましていただいたことでしょう。これは、保護者の皆様が学校を信頼していただいたことの表れと私はとらえております。本当にありがとうございました。これからも皆様の信頼に応えることができるよう、学校が一丸となって努力してまいります。

今後、今回のように想定外の事案が発生し、学校として対応しなければならないことも考えられます。学校として「想定外を想定して」対応していきたいと存じます。今後も家庭や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。